

# veganize life

Vom Experiment zum eigenen Markt



„Es war ein absolut positiver Aufbruch. Ich fühlte mich viel fitter, brauchte eine Stunde weniger Schlaf pro Nacht und war sehr ausgeruht“, so beschreibt Anette Holzinger ihr veganes Experiment. Das war eigentlich auf 30 Tage begrenzt. Doch es wurde der Beginn eines neuen Lebens. Nicht nur, dass die leidenschaftliche Köchin und Feinschmeckerin für immer auf „vegan“ umstellte, sie hängte auch ihren lukrativen Job als Geschäftsführerin einer Steuerkanzlei an den Nagel. Fortan setzte sie alles auf die Verwirklichung ihres Traums: Den ersten veganen Feinkostladen in München zu eröffnen. Mit Holzinger – veganize life ist er Wirklichkeit geworden. Laden und Tagescafé sind ein Paradies für alle, die den puren unverfälschten Genuss suchen. Direkt oberhalb der Theresienwiese, dem alljährlichen



Anette Holzinger führt Münchens erstes veganes Feinkostgeschäft.

Schauplatz des Münchner Oktoberfests, lockt Holzinger mit Erlesenem, Gesundem und Bodenständigem. Darunter sind milchfreie Edelschokoladen ebenso wie feine Käse-Alternativen aus Cashew oder Soja, Weine und rare regionale Entdeckungen: etwa durchnummerierte, hausgemachte Marmeladen aus einem Schwabinger Obstgarten. Frisches Bio Obst und Gemüse, ein breites Lunch-Angebot sowie vegane Kochkurse runden das Portfolio ab. Für Unternehmen

bietet Holzinger maßgeschneiderte Mitarbeiter-Workshops, Incentives, Catering und Geschenkkörbe an.

**Holzinger – veganize life**

Theresienhöhe 12/Eingang: Franziska-Bilek-Weg, 80339 München.  
www.veganize-life.de



Sheraton, München

# Bar5



Unter dem Motto „Munich meets the world“ präsentiert sich die neue Bar5 im Sheraton München Arabellapark Hotel mit frischem Ambiente und neuer Karte. Gemäß dem Slogan werden lokale Speisen und Getränke sowie eine Auswahl an internationalen kulinarischen Köstlichkeiten und Kombinationen serviert. Neben den Bierspezialitäten der Paulaner Brauerei können nun Craftbiere als auch eine reichhaltige Auswahl an Spirituosen und Softdrinks von Produzenten in München und Umgebung probiert werden.

